

国際ロータリー 第2570地区 第2グループ

# 志木ロータリークラブ



創立50周年 50<sup>th</sup>ANNIVERSARY

SERVE TO CHANGE LIVES

2021-22年度 国際ロータリー 会長 シェカール・メータ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」  
 2021-22年度 第2570地区 ガバナー 水村 雅啓 「もっと夢をもっと奉仕を」  
 2021-22年度 志木ロータリークラブ 会長 清水和之「歴史を紡ぎ 未来へ繋ぐ」

## 第2335回 移動例会

2022-3-30

- ◎司会 市之瀬正靖 副会長
- ◎点鐘 清水和之 会長
- ◎ソング 我等の生業
- ◎ソングリーダー 荻野光一 副SAA
- ◎四つのテスト 荻野光一 副SAA

心のオンとオフの切り替えなど、心安らぐような気配りについてご家族の皆様で努めていただければと思います。

また、「花冷え」という言葉がございますが、桜前線が上昇するこの時期は、ぼかぼかの春らしい陽気が来たかと思うと、冷たい雨で凍える日もあり、春がそこまで来ているとはいえ、まだまだ肌寒い日が続くと思われます。是非とも寒暖定まらぬこの時期は、風邪などひかれませんようにご注意ください。

さて、ロータリーは、平和を目指すことも大きなテーマと考えます。毎日、痛ましいウクライナの映像を目の当たりにし、爆撃やサイレンの音が鳴り響く中で、地下シェルターでの生活を余儀なくされていることを思うと、胸が締め付けられる思いです。改めて、ロータリーが目指す平和の大切さを痛感している次第でございます。

2021-2022年度地区大会が3月26日、27日の両日、川越にて開催されました。志木クラブからも20名の方に参加していただき、ありがとうございました。参加出来なかった方には当日の資料をお配りしますので、どうぞお目通しいただければ幸いです。初日は、大会決議とRI会長代理の歓迎晩餐会が開催されました。大会決議の中では、ポリオ根絶に向けてのセミナーも開催されました。世界のポリオ患者は1979年頃、約50万人もいましたが、2021年現在は、パキスタン、アフガ

### 「会長挨拶」

会長 清水和之



皆さんこんにちは。先週に引き続いて、久しぶりに例会の開催が出来、何か以前に戻ったようなほっとした思いでございます。また、来週の水曜日にも例会がございますので、お間違えのないように宜しくお願い致します。

さて、桜の花も満開となり、本年も早いもので間もなく新年度の4月を迎えます。皆様のご家族の中には、コロナ禍であっても入学や就職等、新しい門出を迎える方もいらっしゃると思いますが、おそらく本人は新たな出会いや環境の変化で、心がワクワクと踊る反面、知らずのうちに疲れや緊張感を覚える場面もあろうかと思っております。是非とも、

ニスタン、マラウイの3カ国で6例までにポリオが減少したという報告がありました。1985年のロータリー創立80周年記念事業の一環であります「ポリオ・プラス計画」等の活動により、今ではポリオが99.9%制圧出来たといわれております。

今日は、武藤会員、清水会員のお二人にこの後、50周年を振り返っての卓話をさせていただくことになっております。よろしくお願いを申し上げます、会長挨拶といたします。

### 「理事会報告」

会長 清水和之

#### 1. 4・5月の例会変更

- ・4/13(水)⇒4/6(水)変更 場所：みさき
- ・4/27(水)⇒4/26(火)変更 ベルセゾン
- ・5/7(土)川街中止⇒5/11(水)通常例会

### 「幹事報告」

幹事 國分 学

1. 志木市体育協会より令和4年度志木市体育協会定期総会の開催について受信  
日時：4月26日(火) 午後7時より  
場所：志木市市民会館 203～205 会議室

### 「委員会報告」

#### ●地区ロータリー財団委員会 委員 宮原俊介 第2570地区/ロータリー財団委員会・第4回勉強会

日時：4月9日(土) 13:20～15:30

オンライン開催

内容：

- ①【勉強会】ロータリー財団の補助金の申請方法と地区の資金利用状況について  
齊藤勇司 資金管理委員会委員長  
今泉学之 補助金委員会委員長
- ②【講演会】インターナショナルスクールから見える海外の教育と日本の教育  
言語学者 柴田奈津美 学術博士(東京大学) (2009-10年度 第2570地区・国際親

善奨学生) /スポンサーRC 志木柳瀬川 RC  
視聴方法：視聴はロータリアン限定です(会員外の視聴はできません)  
地区事務所か宮原俊介(志木 RC のみ)までご連絡ください。

### 「助成金贈呈」

会長 清水和之



清水会長より、日本ボーイスカウト志木第一団 育成会 会長 西川和人さんへ助成金の贈呈

### 「卓話」

#### 「50年歴史の中 武藤年度(2000-2001)の志木クラブ」

武藤典夫会員

志木クラブは1972年故三上吉之助、神山博光、宮川慶一さん達の三役でスタートして50年の歴史が経つ事は全員周知と思います。今年清水(和)会長は50人目の会長と成る訳です。

そこで私は1983年12月入会で、近い入会会員は内田会員が半年早くて先輩ですし、その半年後輩で清水良介会員になり、原孝一会員が更に三年後輩入会に成り、4人が近い入会会員と言えます。

なんとといっても20代目会長の尾崎会長年度の幹事を務めさせて頂いた事は、よくやれましたねと今の私が有るのは全く光栄に存じる御蔭様の一言です。

私の年度は副会長の清水良介会員と、柴崎英雄幹事の三役でしたし、29代会長(2000-



2001年)でフランク・J・デブリン RI 会長、高橋福八地区ガバナー、山田一郎ガバナー補佐の年度でした。

RI テーマは「意識を喚起し進んで行動を」で、私志木のテーマは「真の思いやり、あらたな役割、新世紀へ」でしたが、この年度から様々な変革があり、各分區別から各グループ別に名称変更され、分区代理からガバナー補佐に改めた年でした。さらに、志木駅丸井前ロータリーにシルバーベンチ設置(高橋ガバナーも出席し、細田志木市へ贈呈)。米山奨学生チャリティコンサート開催、交換学生のフレデリコ・シルバ君受入れ、有珠山災害地義援金援助。

他にもクラブ旗ジャンパー作成、IMは何と歌舞伎座鑑賞(伝統文化を楽しむ会)でした。又、地区活性志木郷「うどん・そばグルメマップ発行」でしたし、内田会員教育委員長就任祝、岸尾会員叙勲祝等々の年でした。

志木クラブは、まさに 50 年の歴史であり 2000 年度、私のテーマ「真の思いやり、あらたな役割、新世紀へ」であり今後も続きます。

が、下記の点、大切だと思う。

増強、退会防止や奉仕に取り組む健康増進も。

特に重鎮会員さんのリーダーシップが大切。

歴史の積み重ねには、若い会員の継承育成も重要ですが、自覚も必要で、先輩方々の背中姿が見本に成ります。

## 「卓 話」

### 「創立50周年にあたり」

清水良介会員



私は 1983 年 6 月第 12 代・中川博和会長年度最終の月に入会し、今年で 39 年目になりました。その年度は私を含め 9 名の方が入会し、現在志木クラブにおられるのは 2 名となってしまいました。当クラブが初めて会員増強優秀クラブ賞を受賞した年度でした。その年の 3 月江崎グリコ怪人 20 面相やロッキード事件の田中角栄元首相に懲役 4 年と追徴金 5 億円の実刑判決が出された年でした。第 19 代、篠正教年度、第 25 代高野英男年度の 2 回、幹事を務めさせていただきましたがそれぞれ思い出に残る年度でした。

2002-2003 年度第 31 代目の会長を務めさせていただきました。7 月 3 日が第一例会で 1497 回で、7 月 24 日が記念すべき 1500 回例会で高野邦夫会員と長島功二会員の「インシエーションスピーチ」をして頂きました。又、11 月 20 日の 1515 例会は牛窪ガバナーの公式訪問で斉藤紀雄会員がガバナーよりバッジをつけてもらい 47 名の会員数になりました。

そして主な事業として副知事を招いてのオープン例会、10 月 25 日に小諸クラブとの合同例会、遊学館完成記念としてソーラー時計の贈呈、志木柳瀬川クラブ創立 10 周年、合同による職業倫理と職業紹介の小冊子の発刊には山口幸造会員が中心で完成できました。

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい

■新座RC (木) 12:30～ ベルセゾン

■和光RC (月) 12:30～ 郵便事業(株)和光支店3F

■新座こぶしRC (水) 12:30～ ベルセゾン

■富士見RC (金) 12:30～ 島田ビル1F

## 3月は「水と衛生月間」です

そして、こんにちのコロナ禍の中、そのころのサーズが流行っている中で、サイパンへ親睦旅行へ行けたことは何か奇跡的に思っています。(2003.4.20～24 19年前)

志木ロータリークラブが今年度創立 50 周年を迎えるにあたり創立以来 50 名の会長はじめ 50 年間志木クラブとの協力関係された諸団体、市民の方々の存在が今後も継続していくために大切にしたいと思います。

●出席報告			出席向上委員長	清水良介
会員数42名			出席義務者38名	免除者4名
本日出席	本日欠席	本日出席率		
33名	7名	82.00%		
前々回 MU	前々回修正出席率	平均出席率		
—	—	—		

志木ロータリークラブ 会長/清水和之 副会長/市之瀬正靖 幹事/國分 学